
多古町教育委員会会議録 

令和 6 年度第 6 回定例会議 

 

1 日    時                                                                                              

 

 

2 場    所 

 

3 出席委員 

 

4 欠席委員 

 

5 傍 聴 者 

 

6 出 席 者 

 

 

 

 

 

 

 

７ 議   案 

 

8 開会宣言 

（飯田課長） 

 

9 あいさつ 

(木川教育長） 

 

 

 

 

令和 6年 9月 25日（水）     16時開会 

                 16時 30分閉会 

 

多古町コミュニティプラザ 会議室 

 

柴田 俊雄 山倉 薫 飯田 好美  

 

なし 

 

なし 

 

教育長 木川 貴美子 

学校教育課長兼学校給食センター所長  飯田 和良 

生涯学習課長兼図書館長 柴田 義道 

学校教育課学校教育係長兼庶務係長 鶴見 志保 

生涯学習課社会教育係長 前橋 俊介 

生涯学習課社会文化係長 中村 岳彦 

生涯学習課社会体育係長 鈴木 隆宏 

学校給食センター庶務係長 姫岡 和哉 

 

議案第 1号 多古町社会教育委員の委嘱について 

 

令和 6年度第 6回多古町教育委員会会議を開会いた 

します。 

 

本日は、第 6回多古町教育委員会会議へのご出席あり

がとうございます。  

夏季休業開けて、約 1か月というところでしょうか。

猛暑からいきなりの秋の到来に身体がついていけませ

ん。昨年度は、今頃、多古第一小学校は運動会に向けて

バタバタと忙しかったかと思いますが、今年度は小中す



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

べてが春大会に移行しており、学校としては落ち着いて

いるように感じています。 

さて、先週の土曜のＮＨＫニュースをご覧になった方

もいるかと思いますが、ＰＴＡ会員が、この 5年間で全

国で 91万人が減少し、岡山県が県Ｐとして初めて、解

散を表明。千葉市ＰＴＡ連絡協議会はすでに全国組織か

ら退会し、千葉県ＰＴＡ連絡協議会が年度末を持って抜

けるということです。すでに、県の西部地域ではＰＴＡ

組織がなくなっているという話を聞きましたが、このよ

うな動きを受け、これから郡Ｐの活動にも影響が出てく

る可能性もあるかと思います。私個人としては、子ども

たちの学校生活において、保護者と学校が協力すること

は大変重要と考えています。しかしながら、児童生徒共

に保護者は減っていく中で、役員の負担を少しでも減ら

す必要があるのではないかと思います。また、今後は地

域・学校・家庭との連携、協働本部との連携が必要にな

ってくるのではないかと考えています。 

現在、中学校の部活動の地域移行の取組が進められて

いるところですが、これは生徒の減少から部活動の維持

が難しいというところから始まったものです。この度、

新人戦において山田中のソフトテニス部の女子が一人だ

けでチームが組めないという事態になりました。ソフト

テニスは学校をまたいでのペアを組むことができないと

いう規定があり、地域クラブあれば出場が可能というこ

とだそうです。銚子市の中学校のソフトテニス部で同じ

ように女子が一人だけというところがあり、ソフトテニ

スの団体、校長会、教育長会で了解を得て、今回は香取

と東総でペアを組んで新人大会に出られることになりま

した。先ほどのＰＴＡもそうですが、児童生徒の減少は

様々なところで影響が出ています。これからは、その

時々に、最善のカタチを探るようなことが増えてくるか

もしれませんが、児童生徒を中心に据えた考えをするこ

とが重要かと感じています。 

地域学校協働本部の活動をひとつ御紹介したいと思い

ます。小中学校の職場見学、職場体験学習については、

地域学校協働本部が、昨年度から学校と事業所の調整を



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 議事録署名人 

 （飯田課長） 

 

11  議事・報告 

    （飯田課長） 

 

    （木川教育長） 

 

   

     （柴田課長） 

行っています。久賀小学校、中村小学校は、町内の事業

所へ訪問し、職場体験等を実施していますが、多古第一

小学校は児童の人数が多いことから、事業所の方を学校

にお呼びして、キャリア教育「大先輩に教わろう」と題

し、お話を聞いています。今年度は、9 月 9 日月曜日、

休館日のコミプラ全館を利用し、各部屋に様々な職業の

方をお呼びして、いろいろな話を聞いたり、実際に体験

したりするという楽しい授業が展開されました。地域学

校協働本部の、総括コーディネーター、推進員が、児童

の希望に最大限答えるように、各事業所と調整して、セ

ラピスト、ネイリスト、ユーチューバー、グラフィック

デザイナー、ダンサー、ファッションデザイナー、建築

家など 10名の講師が協力し、6年生の様々な疑問、質問

に丁寧に答えてくれ、児童にとっても地域で活躍する素

敵な大人との触れ合いは、とても良い体験になったと思

います。また、中学校は、今年度からＪＡＬが協力して

くれ中学生の 3 日間の職場体験を受け入れてくれること

になりました。また、そのほかにも事業所から受け入れ

可能という声をいただき、大変うれしく感謝していると

ころです。今後は、コーディネーターが作った求人票を

もとに生徒が希望する事業所との調整を行うこととして

います。これからも、開かれた学校教育、地域学校協働

活動の取組を充実させていきたいと考えています。 

本日は、議案 1 件、報告が 2件になります。どうぞよ

ろしくお願いします。以上で私からの挨拶といたします。 

 

議事録署名人は、飯田委員にお願いします。 

 

 

議事からの進行は、木川教育長にお願いいたします。 

 

 

それでは、議案第 1 号多古町社会教育委員の委嘱につ

いて、事務局より説明をお願いします。 

 

（議案第 1号資料を読み上げ及び説明） 



 （木川教育長） 

 

 

 

 

 

 

     （飯田課長） 

 

 （木川教育長） 

  

 

（柴田課長） 

 

       (柴田委員) 

 

 

     （中村係長） 

 

 12 情報提供・意

見交換 

    （木川教育長） 

 

       (柴田課長) 

 

 

 

 

 

 

    （木川教育長） 

 

   （飯田課長） 

 

  

 

議案第 1 号について、質問等ございますか？（なしの

声）それでは、採決を取ります。賛成の方は挙手願いま

す。挙手全員ですので、議案第 1号は承認となりました。

続いて、報告事項に移ります。報告第 1 号多古町教育委

員会教育長職務代理者の指名について、事務局より説明

をお願いします。 

 

（報告第 1号資料を読み上げ及び説明、質疑なし） 

 

続いて、報告第 2 号行事の共催及び後援の承認につい

て、事務局より説明をお願いします。 

 

（報告第 2号資料を読み上げ及び説明） 

 

8月 20日のバレエワークショップは、どのような内容

になりますか？ 

 

 県文化財団で実施する体験型の教室になります。 

 

続いて、情報提供、意見交換になりまして、生涯学習

課の事業から説明をお願いします。 

 

 

（生涯学習課関連の主な行事実績及び行事予定を説明） 

 

多古っ子カレッジ、キャリア教育、ゆうゆう塾、女性

大学、子どもフェスタ、町民大運動会、スナッグゴルフ

大会、多古町歴史講座、千葉県移動美術館、各種コンサ

ート、図書館まつり等 

 

続いて、学校教育課の事業について、説明をお願いま

す。 

（学校教育課関連の事業について説明） 

 

 点検評価、小規模特認校制度の導入 

 



 （木川教育長） 

 

    

      （姫岡係長） 

 

  

  

13 その他 

     （飯田課長） 

 

14 閉会宣言 

（飯田課長） 

 

続いて、学校給食センター事業について、説明をお願

います。 

 

（学校給食センター事業について説明） 

 

 多古町合併 70周年をお祝いする給食について 

 

次回教育委員会会議は、10月 23日水曜日になります。 

 

 

以上をもちまして、令和 6年度第 6回多古町教育委員

会会議を閉会いたします。 

 

                        

 

 

 

教  育  長                      

 

 

                          議事録署名                              

 

 

                          書     記                         


